



Fondue essen für den guten Zweck



© Screenshot Telebasel / Limitierte Rechte

Bei der Aktion «Chässschmelz» kann man Käse-Päckli verschenken; pro verkauftes Päckli geht ein Franken an die Heilsarmee.

Bereits während dem ersten Lockdown im März haben die beiden Co-Founder von Barty, Victor de Carvalho und Fortunat Lüthi, eine Aktion gestartet, um lokale Bars und Restaurants zu unterstützen. Nun haben die beiden eine neue Aktion lanciert. Auch dieses Mal geht es darum, die lokalen Geschäfte zu supporten. «Die Aktion «Chässschmelz» gibt es in den Städten Basel, Bern und Zürich.

In jeder Stadt arbeiten wir mit lokalen Bauern, Bäckern und Käsereien zusammen», so Victor de Carvalho im Telebasel Interview. In den Päckli ist alles drin, was ein gelungener Raclette- oder Fondueabend braucht. Die Beschenkten erhalten sogar einen hauseigenen Drink, den sie selber mixen dürfen. «Wir wollen mit «Chässschmelz» die Menschen wieder zusammenbringen. Natürlich wegen Corona im kleinen Kreis.

In jedem Päckli ist auch ein QR-Code enthalten. Darauf ist ein Video des Barkeepers, in dem erklärt wird, wie der Cocktail gemixt werden soll. So bringen wir auch noch eine bisschen Aktivität in den Abend.» Bei der letzten Aktion von Barty ging einen Teil des Erlöses an die Menschenrechtsorganisation Mare Liberum. Bei der Aktion «Chässschmelz» geht pro verkauftes Geschenkpädagogli ein Franken an die Heilsarmee.

Autor

Quelle: Telebasel (02.12.2020)

Publiziert am

3.12.2020